
                

                                                 第３号 ２０２４年 ５月３１日  

                                      発行：校長  池田  裕  

学校教育目標  自立（自律）  協働  感謝 
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5/11（土）、絶好の天候の下、第 52 回体育大会が行われました。 

今年のスローガン『関係ないっしょ 気持ちっしょ 全力出さないやつ厳しいって』は、

表現がストレート過ぎると思っていましたが、練習期間中や当日の 3 年生の皆さんが 1,2

年生のみんなに優しく声がけをしていたので、練習も本番もとても良い雰囲気でしたね。

「勝つために何をすればよいのか」、「記録やタイムをよくするためにどのようにすれば

よいのか」「カラーの団結力をあげるためにどうすればよいのか」などについて、必死に

悩み、考えて、丁寧に伝えてくれていました。  

 特に、閉会式の最後にカラーリーダーの皆さんが、話をしてくれた内容はきっと 1,2

年生の皆さんにしっかりと伝わったと思いますので、是非、今回のような雰囲気で学校行

事が行われていくことを継承していって欲しいと思います。そして、学校生活の全ての場

面で「ポジティブな言動があふれ、皆さんの力で盛り上げ、作り上げる」ことができるよ

うしていきましょう。  

3 年生は、5/23（木）～25（土）の 3 日間、関西方面への修学旅行を行いました。天候にも

恵まれ、大きな事故、けがなどもなく、無事に終えることができました。 

『楽学両道』（「楽しい」も「学び」も両方を大切にする）のスローガンのとおり、3 年生の皆さ

んにとってはとても充実し、思い出に残る修学旅行となったのではないでしょうか。 

一日目の京都での班別自主行動では、「予定していたバスに乗れなかった」「道に迷ってしま

った」「帰着時間に間に合わせるために走った」など、様々なトラブルがあったにも関わらず、自

分たちで話し合って臨機応変な対応をして、全班が無事に宿舎へ到着することができました。 

二日目は、USJ での一日を過ごしました。京都市内と同様に観光客の方が大勢いる中で、

長時間並んでアトラクションを体験したり、自分たちで昼食を食べたり、グッズを購入して身に

つけるなど、皆さんの自主的な活動でした。仲間同士で楽しい一日を過ごしていました。 

三日目は、クラスごとにバスに乗車して見学をするクラス別行動でした。最後に嵐山にて全

員揃って昼食を食べ、京都駅へ向かい、帰路につきました。 

この間、スマホ、ネット、ゲーム機から離れて、寝食を共にした仲間とかけがえのない時間を

過ごしたことと思います。また、随所で「自分たちの身は自分たちで守る」ための判断と行動を

してくれました。3年生の皆さん一人ひとりの成長を感じることができた3日間でした。これか

らの学校生活でも自信をもってその力を発揮してくれるよう期待しています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪６月の主な予定≫ 

 

＊変更がある場合は、すぐメール等でお知らせ

いたします 

 

6 日(木)…進路保護者説明会 

7 日(金)…⑥2 年生「地球過保護講演会」  

13 日(木)～14(金)…前期中間テスト 

26 日(水)…3 年生実力テスト 

27 日(木)…⑥壮行会 

～ 保護者の皆様へ ～ 

○不審者への対応について 

  これまでも、本校生徒が富下校中に、露出、声がけなどの被害に遭ってしまうという事案が

ありましたが、今年度になって近隣の小学校の児童が同様の被害を受けている件数が増えてい

るようです。学校としては、その都度、警察署へ連絡をしてパトロールの強化を要請していま

すが、根本的な解決には至っていない状況です。  

万一、お子様が被害に遭ってしまった場合は、まずは、藤沢警察署、または、辻堂団地駐在

所へ電話にて連絡をしていただき、その後、本校へ連絡していただくようお願いいたします。 

また、保護者の皆様におかれましては、お子様への注意喚起を日常的に行っていただくとと 

もに、可能な限り、児童生徒の登下校中の見守りなどへのご協力をいただきますようよろしく 

お願いいたします。 

～ 高浜地区学校運営協議会について ～ 

  5/1 に本校、高砂小、浜見小の 3 校での「高浜地区学校運営協議会」が設置されました。

そして、5/30（木）に第 1 回学校運営協議会が行われました。辻堂市民センター2 階アトリ

エにて、委員２６名の参加をいただき、次の内容について議論いただきました。 

 

○3 校の学校概要、学校運営方針・グランドデザインについて  

 3 校の校長より、今年度の学校概要、学校運営方針について説明をし、委員の皆さんから  

の質疑応答があった。 

○重点的に取り組む内容について  

 事務局より、本運営協議会にて「重点的に取り組むべき事項 3 点」を提案し、委員の皆  

さんに議論いただき、次の 3 点を重点項目とした。今後、専門部会を設置し、検討して 

いくこととなった。 

①防災・安全に関すること 

②地域の人材発掘、活用に関すること 

③支援が必要な児童生徒等への支援に関すること  

○各学校部会について 

   今後、各学校の必要に応じて学校部会を開催し、  

学校としての取組を行うことを確認した。  

 

  詳細は、近日中に高浜中学校 HP「学校運営協議会」に 

第１回会議録等を掲載いたしますのでご確認ください。 


